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•Stiviamo Roma produtti
va! Il vecchio striscione ros
so, ancora stilato Firn, apre 
un corteo che, da piatta Ese
dra al ministero dell'Indu
striai vede sfilare Insieme al 
lavoratori dell'Autovox e 
della Voxson anche tolte de-
Itiailonl di tutte le altre 
principali Industrie della ca
pitale. Dalla Fatme, alla Se
leni», alla Romanazzl, alla 
Conlravcs, alla bandys, alla 
Clset: ogni consiglio di fab
brica e presente con II pro
prio striscione a testimonia
re che la battaglia del lavo
ratori dell'Autovox e della 
Voxson contro lo smantella-
mentodl un pezzo Importan
te dell'elettronica civile Ita
liana e dell'economia roma
na riguarda tutta la citta E 
va offre si trasforma nella 
battaglia più generale per il 
lavoro nella capitale che di 
cassintegrati e disoccupali 
ormai ne conta troppi E al 
termine dell'Incontro tra mi
nistero dell'Industria e una 
delegazione di Flom-Flm-
Ullm un primo (anche se ti
mido e da valutare assoluta
mente con cautela) risultata 
la lotta del lavoratori e delle 
organizzazioni sindacali lo 
avrà strappato 

Autovox la proposta del 
ministero dell'industria. Il
lustrata dal dott Diego Cul
li. e quella di una ricapitali!-
•aslone dell'azienda (sia da 
parte della Rei che del socio 
privato cardinali) ma solo in 
presenta di un progetto che 
veda l'Ingresso di un grande 

f rappo (si parla con Insi-
tenia della Pioneer) nella 

società. Il 35 febbraio prossi
mo sarà convocato sempre al 
ministero un altro Incontro 
con leorganlzazlonl sindaca
li • per quella data sarà rife
rito l'esito del lavoro della 
Commissione composta di 
tra saggi Incaricata di appu
rare l'uTllIssaiione dei'Orni-

In corteo per 
il lavoro 

Uno spiraglio 
per l Autovox 
Nella società entrerà la Pioneer? - Per la 
Voxson riunione il 10 marzo al ministero 

Dardi di denaro pubblico 
erogati per la costituzione 
della Nuova Autovox (Rel-
Cardlnoll) 

Voxson è stato convocato 
un incontro per II io marzo 
per affrontare II drammatico 
problema del lavoratori (so
no 1300) che attendono anco
ra (mentre l'azienda rischia 
ogni giorno di più la liquida-
•ione) di passare sotto la ge
stione della dopi E sempre 
nell'Incontro del 10 marzo 
dovranno essere affrontati I 
plani Industriali dell'azien
da, 

Il giudizio delle organizza-
clonf sindacali «.L'incontro 
— dice Enrico Ceccottl, re
sponsabile per la Flom na
zionale del relè ttron Ica civile 
— è andato benino 11 «per
corso* che II ministero del
l'Industria, ha tracciato per 
.'Autovox e sostanzialmente 
accettabile Sappiamo però 
che la Pioneer sarebbe dispo

sta od entrare nella società 
solo a patto di essere 11 par
tner di maggioranza Se il 
socio privato Cardinali che 
attualmente detiene la mag
gioranza del pacchetto azio
narlo, farà resistenza non re
sterà che ricorrere alla legge 
Prodi (commissariamento, 
ndr) Per quanto riguarda 
l'accordo con la Pioneer è 
chiaro che non accetteremo 
alcuna soluzione al buio CI 
riserviamo una valutazione 
complessiva della concretez
za del progetto Un progetto 
che accetteremo solo a patto 
che l'Autovox resti II polo 
nazionale delta produzione 
di autoradio e che l'impiego 
di manodopera tenga conio 
degli attuai! livelli occupa
zionali» 

Per la Voxson, dunque, 
tutto è rinviato alla riunione 
de) 10 marzo In cui II mini
stero dell'Industria è chia
mato a prenderò provvedi

menti rapidi, dopo tante e 
gravissime Inadempienze 
che rischiano di mettere l'a
zienda In liquidazione alla fi
ne di marzo Dunque una 
boccata d ossigeno per I la
voratori? I rinvìi, I colpi di 
scena le Inadempienze da 
parte del governo nella vi
cenda dell'Autovox e della 
Voxson sono stati In questi 
anni così numerosi e clamo
rosi che la cautela è d'obbli
go Ed è chiaro che la batta
glia non si ferma alle due 
aziende un tempo leader 
dell autoradio e del Tv color 

Centinaia erano 1 lavora
tori scesl In piazza Ieri matti
na GII organizzatori parlano 
di oltre 1500 persone e non è 
poco per una città non ope
rala dove in moltissime 
aziende vige da anni la cassa 
integrazione «È la prima 
manifestazione di un certo 
rilievo del lavoratori dell In
dustria — dice Ferruccio Ca
rni l Ioni, segretario generale 
della Flom di Roma — che si 
svolge dopo tre-quattro anni 
qui a Roma- «È questa una 
tappa — dice Maurizio Mar
celli, responsabile del dipar
timento problemi del lavoro 
della federazione del Pel, 
presente con una delegazio
ne composta anche da Ri
naldo Scheda alla mani re-
stazio le — di una mobilita
zione più generale che si de
ve realizzare nelle prossime 
settimane a Roma sull'e
mergenza lavoro Altrimenti 
Il rischio è che gli Investi
menti per Roma capitale si 
facciano In un deserto socia
le e piodutttvo* Il prossimo 
appuntamento è stato fissa
to per domani ore 10 assem
blea aperta All'Autovox con t 
rappresentanti delle forze 
poiltlcheedellelstltuzlonl II 
Pel ha presentato sulla que
stione un ordine del giorno 
In consiglio comunale 

Paola Sacchi 

Pesanti rallentamenti soltanto sul Lungotevere 

Ingorgo scongiurato iiiyuriju auuiNjmrmu 
Negozi aperti e pioggia «promuovono» 

la prima fase del piano antitraffico 
Vigilanza meno serrata ai varchi tradizionali - Sempre «caldi» gli itinerari dei bus - Dopo il Pei anche il Pri 
a favore di percorsi rapidi per il mezzo pubblico - Lunedì prossimo la vera prova del nove delle nuove misure 

La chiusura al traffico ^^BS^^^^^^^^^^^^kf^^^^^^^^^^^^l^^^KB^^K^K^^^KtKI^^^Bm^B^BÈ 

Contro 0 terrorismo 
manifestazione nella 
strada dell'agguato 

L'appuntamento e per sabato alle ore I I nella strada iman-
fumata dal terroristi Roma torna In piazza, come necll anni 
tali per evitare che essi ritornino nuovamente, 

La manifestazione contro II terrorismo e Indetta dal comitato 
per la ilturaua e l'ordine democratico mali partite comunista e 
impainila con tutta la sua organizzazione nella preparazione 
dell'Importante Incontro Le scuole Intorno a via Prati del Papa 
Mn« state Invitate a partecipare all'incontro di piazza II comita
to lo ha chiesto direttamente al Provveditorato. Alla manllesta. 
alone ha aderito II cornili!» comunale tutto, le circoscrizioni, le 
Ione politiche, I lavoratori 

Armati ha riaperto l'istruttoria 

Licheri torna 
dal giudice per 
l'imbracatura 
L'Indagine « slata formal

mente riaperta Angelo LI-
«Iteri, silenzioso e prooccu
pato, è tornato ieri mattina 
MI palazzo del tribunale, ma 
Ita volta senza la Corte schie
rata a far domande davanti 
« tutti II soccorritore che 
disse di aver «Imbracato* Al
fredino nei pozzo è stato II 
firlnio testimone della nuova 
nehlesta per far luce sulle 

vere cause della caduta nel 
buco di Vermlclno Lichen 
ha avuto un colloquio di un 

El io d'ore, rlservatlssimo II 
istituto procuratore Gian-

cario Armati gli.ha ordinato 
i l non fare paiola con l gior
nalisti, ed anche lui s'è rifiu
tato di rispondere a qualurc 

Sue domanda E cambiato 
ompletamente li clima In

torno a questa vicenda che 
da oltre cinque anni conti
nua a lasciar» l'opinione 
pubblica con II flato sospeso 
per una sequela di colpi d 
leena Prima e durante il 

Krecesso infatti circolavano 
umerose indiscrezioni sul 

muterò dell'Imbracatura, 
un mistero molto relativo, 
palchi la striscia di stoffa 
con II moschettone scoperti 
sul cadavere erano già noti 
durante l'istruttoria, cinque 
anni fa. 

Tutto II clamore suscitato 
durante II processo da questo 
particolare dell Imbracatu
ra, è dovuto alle «stimo-
n.lanze del vigili del fuoco, 
eh» smentirono la testimo
nianza di Angelo Lichen 

•Era Impossibile Imbracare 
Alfredino dentro al pozzo-, 
disse II dirigente delle opera
zioni di soccorso, I ex co
mandante Elveno Pastorelli 
Lo stesso assicurarono i suol 
collaboratori, e I filmati tele
visivi sembrarono confer
mare che Lichen non avevo 
cinghie In mano quando de
cise di tentare II salvataggio 
sottoterra 

Cosi, giorno dopo giorno, 
Il •coso-e stato discusso nel
l'aula del processo, finché I 
flludlcl non hanno deciso di 
asciar perdere, chiudendo II 

dibattimento sulle responsa
bilità dell'unico imputato, Il 
•pozzaroloi Elio Umbertini I 
giudici lo hanno assolto per
che anche la sua posizione 
era assai Incerta Infatti 
molti testimoni lo hanno 
scagionato, giurando che già 
dieci giorni prima dell'inci
dente! lavori erano stati ul
timati Intorno al pozzo ma
ledetto, e che Umbertini ave
va coperto regolarmente tut
to Altri operai, altre persone 
passate In quel luogo — han
no scoperto I giudici — spo
starono quelle tavole di co
pertura, e non è escluso che 
tra qualcuno di questi Ignoti 
personaggi si nasconda ma
gari l'assassino di Alfredino 
ala, perché l'Ipotesi pio In
quietante della nuova Istrut
toria è proprio questa Alfre
dino fu lasciato cadere nel 
pozzo con 1 Imbracatura? 

r. bu. 

Pronto il rapporto sui «corsi d'oro» 

Ordine 
gli ispettori 

da Donat 
Anche gli Ispettori ministeriali hanno rilevato reati penali 

durante la loro Inchiesta sullo scandalo del corsi d oro ali Or* 
dine del medici Lunedì mattina hanno portato al sostituto 
procuratore Orazio Savia la copia della relazione che nel 
prossimi giorni consegneranno al ministro Donat Cattln Co
mincia cosi la fase più calda di questo affare che dall'inizio 
dello scorso anno ha portato ali Incriminazione di almeno 
dicci dirigenti dell Ordine del medici di Roma, accusati di 
Interesse privato In atti di ufficio per aver chiesto sovvenzio
ni e sponsorizzazioni alle Industrie farmaceutiche per 1 corsi 
di aggiornamento professionale del medici L Inchiesta mini-
sterlale e quella penale procedono ormai di pari passo, e in 
previsione di un commissariamento — richiesto fin dall'ini
zio dalla Cgil — all'Ordine del medici si vivono fasi convulse 

Presto Donat Cattln dovrà rispondere a ben dieci Interro
gazioni di parlamentari e senatori presentate da febbraio In 
poi con ritmo di quasi una al mese Cominciò un parlamenta
re democristiano, poi — sulla base del documenti scoperti dal 
nostro giornale — si scatenò la bagarre La Procura apri 
un inchiesta penale e fioccarono sul tavolo dell allora mini-
stro Degan richieste di chiarimenti da parte del Pel, del Pst, 
dei radicali del missini Degan si guardò bene dall andare a 
fondo In questa vicenda impegnato cornerà a far Inserire 
600 nuovi farmaci nel prontuario nazionale, approfittando 
della famosa crisi di Slgonella 

Passarono cosi l mesi, fino al cambio di guardia con Donat 
Cattln Dopo 1 ennesima interrogazione parlamentare gli 
ispettori del ministero si misero al lavoro per controllare 
tutti 1 conti In accordo con II giudice penale SI è scoperto 
cosi che effettivamente t corsi d aggiornamento erano In 
gran parte a carico delle Industrie privale, mentre questo 
tipo di Iniziative fanno parte del compiti Istituzionali dell Or
dine I coni Infatti sono anche valevoli al fini del punteggi 
sanitari, e la Federazione nazionale degli Ordini del medici 
fornisce un ulteriore contributo per ogni allievo presente 
Nemmeno la Fnom però come Degan sé mai occupata della 
faccenda nonostante precise denunce sull allegra gestione 
del corsi nella capitale 

r. bu. 

La chiusura al traffico 
non autorizzato sulla diret
trice piazza Venezia-piazza 
del Ocsu-largo Argentina ha 
retto al test dell'apertura del 
negozi Lunedì, Infatti, ti 
giorno del debutto de) mini-
provvedimento che Include 
nel settori un altro fazzoletto 
del centro di Roma (ma sol
tanto dalle ? alle 10,30), non 
poteva considerarsi più che 
una prova generale SI trat
ta. Infatti, di una giornata 
con un tasso di mobilità nor
malmente più basso Saraci
nesche alzate, una pioggerel
la fitta fitta hanno consenti
to Ieri 11 battesimo del fuoco 
del primo assaggio di plano 
antingorgo L'aria da gior
nata festiva ha continuato 
ad aleggiare su via Botteghe 
Oscure, piazza del Ocsu. lar
go Argentina Il controllo del 
nuovo varco di settore, all'al
tezza di via San Marco, era 
garantito da un agguerritis
simo manipolo di vìgili e vi
gilesse Le maglie della sor
veglianza si sono Invece al
lentate al varchi tradiziona
li In via del Plebiscito, a un 
f;lorno di distanza e senza 
lash di fotografi e camera-

mcn. si è tornati al controllo 
garantito da un solo vigile, 
che naturalmente si arrab
batta come può per fermare 1 
veri o falsi sprovveduti ma 
non è In grado di prevenire 
tutte le mosse del più furbi 

•Slamo troppo pochi — 
spiega un "pizzardone" In 
servizio a uno del varchi cal
di — nonostante l'assessore 
abbia potenziato per questo 
esperimento antlngorgo 11 
30% di personale In più sulle 
strade Facciamo l'esemplo 
del carico e scarico merci 1 
camion oltre I 39 quintali 
dalle 9 In poi II blocchiamo al 
confini del eentro storico I 
furgoncini hanno via Ubera 
Una volta entrati nel settori 
non et sono controlli suffi
cienti per punire con multe 
salate gli autisti che st piaz
zano tranquillamente In se
conda fila, creando magari 
una coda Interminabile* 

Parole sante Oli autobus 
che percorrevano via del Tri
tone erano come al solito co
stretti a fare una glmkana 
per evitare I furgoncini che 

Parcheggi sotterranei, 
la giunta approva 

la proposta Palombi 
La giunta ha dato II via Ubera al plano parcheggi pre

sentato dall'assessore Palombi La realizzazione del primi 
15 parcheggi sotterranei verrà affidata a un consorzio 
costituito da Italpark. Acer, Federiamo e movimento coo
perativo Le aree Indicate sono quelle già rese note nel 
giorni scorsi e che In gran parte collimano con quelle 
scelte dalla giunta di sinistra con un lavoro tecnico senza 
motivo azzerato dal pentapartito Salvo modifiche dell'ul
tima ora I parcheggi dovrebbero essere realizzati In piazza 
Cavour, piazza Cola di Rienzo, piazza Aldo Moro, piazza 
Verdi, largo Brindisi, piazzate Clodlo, piazza Dalmazia, 
piazza Indipendenza, piazza Confienza, piazza Fermi, 
piazza Armenia piazza Pio XI, piazza Ungheria e un'altra 
area da Individuare In sostituzione di largo Trionfale dove 
la costruzione, per motivi tecnici, si rivelerebbe troppo 
complicata Durante la discussione l'assessore Pala ha 
detto di aver avviato te procedure per una variante alle 
norme tecniche del piano regolatore generale che consen
ta di realizzare parcheggi In aree private non edificate e 
non Dlu edificatili 

Incuranti della striscia gialla 
facevano da padroni sulla 
corsia preferenziale I per
corsi del bus e gli Itinerari 
riservati non hanno Infatti 
goduto 1 benefici promessi 

agli assessori Ciocci e Pa
lombi A causa degli Ingor-
§hl nella media periferia e 

elle auto pirata sulle corsie, 
I mezzi pubblici sono arrivati 
al capolinea con t soliti venti-
venticinque minuti di ritar
do »E quello del trasporto 
pubblico l'anello più debole 
del plano antltrafflco elabo
rato dalla giunta capitolina 
— avevano diagnosticato I 
comunisti — I osso nella ma
nica di chi mira a far fallire 
tutta l'operazione soprattut
to quando entreranno In vi
gore I ire nuovi settori previ
sti dal progetto» Il Pel aveva 
avanzato la proposta di dodi
ci «fast bus» su percorsi Inte
ramente protetti I repubbli
cani si uniscono al coro delle 
preoccupazioni «Servono 
misure urgenti a favore del 

mezzo pubblico — dice Save
rlo Cottura, segretario roma
no del Pri e consigliere co
munale —, Sa runlilnea non 
può entrare In f unitone allo
ra quella avanzata dal co
munisti può esaere una vali
da alternati vai 

La riuscita di questi primi 
due giorni di nuove misure 
antltrafflco (ma soprattutto 
quella delle fasi successive) é 
legata, Infatti, a un equili
brio assai precario ili Lun-
[otevere ha retto alt'aumen-g{_ 

io di traffico — spiega uri vi
gile In servizio a ponte Gari
baldi — solo per miracolo. Il 
maxllnforgo è 
mente in segui . _ _ . . . 
penso soltanto al [ischio pre-

. continua-
iato E non 

vedibile delle udienze papali 
del mercoledì ma a intoppi 
apparentemente meno peri
colosi un'auto In doppia fila, 
un camion della Nettezza ur
bana In servizio Piccole cose 
che In una situazione a ri
schio potrebbero causar* la 
vera e propria paralisi». 

• n . Ca\ 

Protestano gli operatori del servizio per rinterruzione della gravidanza 

.Aborti «diffìcili» al S. Camillo 
L'ambulatorio trasferito in un «buco» e senza telefono • «In queste condizioni non possiamo lavorare» - La direzione 
sanitaria risponde «precettando» medici ed infermieri - Al Centro si rivolgono dieci consultori di cinque Usi 

Una stanzetta di due metri 
per due, una minuscola scri
vania ed un lettino per le vi
site, l'ambulatorio per 1 in
terruzione volontaria della 
gravidanza del S Camillo è 
tutto qua Non e è nemmeno 
11 posto per 1 registri delle 
prenotazioni e le Infermiere 
sono costrette a poggiare I li
broni sul davanzale della fi
nestra Non è stato sempre 
cosi Si tratta di una situa
zione di emergenza, ma dura 
ormai da venti giorni Stan
chi di lavorare In queste con
dizioni gli operatori del ser
vizio sabato scorso hanno 
scritto al vari dirigenti del
l'ospedale dichiarando che 
se non fossero stati presi 
provvedimenti a partire da 
martedì (Ieri, ndr) avrebbero 
Interrotto 11 servizio AH ulti
matum la direzione sanita
ria ha risposto con un secco 
ordine di servizio Rivolto 
però soltanto al medici Sie
ri mattina gli Infermieri si 
sono rifiutati di svolgere la 
loro attività In mancanza di 
un analogo «comando» E II 
braccio di ferro è andato 
avanti per ore Era mezzo
giorno passato e l'ordine di 
servizio non era ancora arri
vato e Intanto numerose 
donne molte erano II dalle 
prime luci dell'alba, aspetta
vano nel corridoio 

«Noi cosi non possiamo la
vorare — sbotta un assisten
te sociale, Licia larussl e non 
possiamo garantire la neces
saria assistenza Venti giorni 
fa ci hanno detto che net lo
cali dove eravamo non pote
vamo più stare Decisione 
sacrosanta visto che da mesi 
lungo le pareti colava un li
quido che nella migliore del
le ipotesi possiamo definire 
acqua Ci hanno sistemati in 
questo buco e per di più sen-
sra telefono e per un servizio 
come questo il telefono — 
aggiunge l'assistente sociale 
— serve come 11 pane Noi 
facciamo capo a dieci con
sultori di cinque Usi (11. 12, 
14, 1S, 16) che chiamano per 
prenotare le visite Slamo co
stretti ad usare 11 telefono 
dell'ambulatorio ginecologi
co Ma si tratta di un andiri

vieni continuo e spesso men
tre si stanno facendo delle 
visite e cosi ci dobbiamo an
che sorbire le Imprecazioni 
del medico che sta lavoran
do

li servizio per I interruzio
ne volontaria della gravi
danza del S Camillo è quello 
che a Roma è riuscito a tener 
fede a standard perlomeno 
accettabili Ogni giorno ven
gono fatte quindici visite e 
quattordici Interventi L'at
tesa per gli Interventi fatti in 

anestesia locale è di otto 
giorni (nel limiti della legge) 
ci vogliono Invece 22 giorni 
per un Intervento In aneste
sia totale (l posti letto riser
vati a questo tipo di inter
vento sono quattro) 

Negli altri ospedali le cose 
non vanno meglio, anzi II 
Policlinico ha ridotto 11 nu
mero degli interventi da tre
dici a nove e negli altri ospe
dali (S Giovanni, S Filippo, 
S Giacomo Nuovo Regina 
Margherita e Istituto Mater

no Regina Elena) l'attività 
va attinti a scartamento ri
dotto «Eppure — commenta 
un'altra assistente sociale, 
Maria Cristina Zoffoll — 
sembra che questo servizio 
sia superfluo Si parlava di 
un progetto di ristruttura
zione ed Invece non si riesce 
nemrreno a trovare una so
luzione d emergenza ade
guata e diventa Impossibile 
avere anche una linea telefo 
nlca Sembra proprio che ci 
sia una sottile regia per far 

naufragare tutto* 
E oltre al disinteresse di 

Usi e dirigenti dell'ospedale 
sì va facendo strada anche la 
disaffezione di diversi medi
ci Del cinque medici ospeda
lieri ne è rimasto uno a far 
da «balla» al dottori pagati 
con contratto Sumal e sem
bra che molti pur di essere 
esentati dal servizio delle In
terruzioni di gravidanza ab
biano riscoperto una voca
zione di obiettori 

Ronaldo Ptrgolini 

Trasporto neonati: 
chiude l'unico 

centro di Roma? 
Nei suol tre anni di vita il Servizio di emergenza neonatale 

è Intervenuto 3 000 volte Quando l neonati non riuscivano a 
respirare oppure In situazioni di grave pericolo di morte o 
handicap per 11 bambino Ora rischia di chiudere, ucciso len
tamente dai ritardi della Regione e della Usi Mancano 1 
finanziamenti per l unico centro del Policlinico Umberto I 
(che funziona 24 ore su 24 in collegamento con 54 punti di 
nascita di Roma e provincia) perché è carente II personale 
Ali inizio dell attività nel Servizio di trasporto neonatale la
voravano sei medici oggi sono rimasti In tre e gli Interventi 
vanno avanti solo grazie al lavoro gratuito di due sanitari 

Il tribunale per i diritti dei malato ha inviato un dossier 
sulla gravissima situazione del centro al presidente della Re
gione Lazio e ali assessore alla Sanità La giunta regionale ha 
Infatti grosse responsabilità «Il servizio e stato Istituito dalla 
Usi tre anni fa — dice una nota del Tribunale del diritti del 
malato — da allora la Regione non ha dato una risposta alla 
richiesta della Usi II professore Bucci ha presentato un pro
getto per I organizzazione delle emergenze neonatall alla 
commissioni, regionale Ma nessuna notizia da quel giorno è 
più art ata» 

Pt r qut sto il Tribunale del diritti del malato ha chiesto alla 
Regione un intervento immediato contro il rischio di chiusu
ra del Servizio di trasporto neonatalc La giunta regionale 
deve Inoltre provvedere tempestivamente alla Istituzione uf
ficiale del servizio nel Comune di Roma fornendo al centro 
del Policlinico II personale e le attrezzature Indlspenblll per li 
suo funzionamento 

PER 

SABATO 21 FEBBRAIO 
QUESTE SEZIONI HANNO GIÀ PRENOTATO 

r U m t à CON IL LIBRO IN OMAGGIO 

sua-a/VIOS 
USL RM 17 
Tiburtma Gramsci 
Campiteli! 
Enti locali 
Torre Nova 

30 
10O 
200 
200 
100 

OGNI GIORNO PUBBLICHEREMO 
L'ELENCO DELLE SEZIONI IMPEGNATE 

Anche atto scopo di preparare la grande 
diffusione di SABATO 2 1 , riunione dei 
diffusori di tutte le Sezioni, giovedì 19 
alle ore 18 in Federazione. 


